
REQUERIMENTO Nº 

 

Assunto: Solicita ao Comandante TenCel Cansian do 49° BPMI, 

aumento do efetivo de Policiais Militares para o município de Itatiba, conforme 

especifica. 
 

Senhor Presidente, 

 

CONSIDERANDO que o efetivo da corporação da Polícia Militar de 

Itatiba sofre atualmente com déficit em seu quadro de pessoal, o que dificulta e 

sobrecarrega o trabalho do pessoal lotado em Itatiba, comprometendo a segurança de 

nosso município; 

 

CONSIDERANDO que o município de Itatiba teve um aumento 

considerável de sua população e que o efetivo continua o mesmo, embora a Polícia 

Militar tenha se esforçado muito e da melhor forma contribuindo para baixar o índice de 

criminalidade; 

 

CONSIDERANDO que essa insuficiência de efetivos pode acarretar 

consequências graves, revertendo em prejuízo da segurança pública de Itatiba; 

 

 CONSIDERANDO que o ingresso dos Policiais Militares será de suma 

importância para agregar a segurança de nosso município; 

 

 

REQUEIRO, nos termos regimentais e após ouvido o Douto e Soberano 

plenário, que seja oficiado ao Comandante TenCel Cansian do 49° BPMI, aumento do 

efetivo de Policiais Militares para o município de Itatiba. 

 

 

 

SALA DAS SESSÕES, 28 de junho de 2022. 

 

 

 

 

 

        HIROSHI BANDO                                              ALEXSANDER HERCULANO 

           Vereador – PSD                                                        Vereador - CIDADANIA 

    (Assinado Digitalmente) 
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